Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 16 de Agosto de 2012 14:04 -



Más de 16 mil millones de pesos están destinados para diseño y ejecución de obras por parte de la dirección de arquitectura del MOP. en la provincia de Colchagua se destacan tres de gran valor cultural como son el Museo el Huique, Restauración del Cuartel de bomberos el Yaquil y el Centro Cívico de la comuna de Peralillo.

Proveer y conservar la edificación pública para el mejoramiento de la calidad de vida de todos y cada uno de los chilenos es una de las importantes tareas que desarrolla la dirección de arquitectura del MOP. En la Región de O´Higgins esta no es la excepción ya que en el presente año se están ejecutando varios proyectos destinados a rescatar la identidad y patrimonio local.

La restauración del museo e Iglesia San José del Huique, la construcción del cuartel de bomberos del sector El Yáquil en la comuna de Santa Cruz, y el mejoramiento del centro cívico de Peralillo son algunas de las obras que actualmente se encuentran en carpeta en la provincia de Colchagua las que suman una inversión aproximada de 3.000 millones de pesos.

Museo e Iglesia San José del Carmen El Huique

Sin duda es uno de los proyectos emblemáticos en esta materia en la Región. Tras una serie de trámites, finalmente se realizó la entrega oficial de los terrenos a la empresa encargada de ejecutar los trabajos en este histórico lugar, declarado monumento en 1971.

Las obras a ejecutar abarcarán una superficie aproximada de 1.800 metros cuadrados donde se destaca la reconstrucción y consolidación estructural en el pórtico y torre de la Iglesia, la restauración de muros de adobe, puertas y ventanas, entre otros.

"Se realizará la restauración de los elementos deteriorados o afectados por patologías que puedan acelerar el proceso de deterioro de la Iglesia y el Museo, manteniendo su autenticidad e integridad". Explicó el Director Regional de Arquitectura, Esteban González.

Estas obras tienen un plazo de ejecución de 18 meses y representan una inversión de 1.800 millones de pesos.

Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 16 de Agosto de 2012 14:04 -

Cuartel de Bomberos El Yaquil:

Este proyecto se enmarca dentro del plan de mejoramiento de la calidad de los cuarteles de bomberos impulsado por el Gobierno tras el terremoto del año 2010, sumado a la necesidad de dotar a la comunidad de recintos más cercanos a sus hogares.

Bajo esta premisa, es que se destinaron cerca de 300 millones de pesos para la construcción de un edificio de 300 mts cuadrados, donde se contempla guardias femeninas y masculinas, sala de reuniones, baños, casino, estacionamiento para dos carros, entre otros beneficios a sus voluntarios.

"Los trabajos tienen un avance de un 50%. Toda su construcción se encuentra dentro de los plazos establecidos, por lo que debería estar finalizado en marzo del próximo año" señaló el director.

Centro Cívico de Peralillo

Una mezcla perfecta de modernidad y tradición es la que quedará plasmada una vez que estén finalizados los trabajos en el damero central de la comuna de Peralillo. Y es que a finales del presente año, se inaugurará uno de los entornos patrimoniales más bellos de la provincia de Colchagua, se trata del centro cívico de la nombrada comuna, el cual busca mejorar la calidad de vida de todos sus habitantes

"Es una obra no tradicional, donde se destaca la construcción de tres piletas ornamentales con iluminación que buscan embellecer el entorno de una manera diferente. Se incorpora también una zona de esparcimiento con juegos infantiles y mesas para la práctica del ajedrez, lo anterior conservando los milenarios árboles que son parte invaluable del entorno" puntualizó González.

A través de obras como éstas, el Ministerio de Obras Públicas busca unir a la Región de O'Higgins, rescatando y a la vez promoviendo la identidad de cada una de las comunidades en la que se insertan, entregado un patrimonio cultural invaluable a la ciudadanía.